

Studiengänge stellen sich vor

Referentinnen und Referenten verschiedener Universitäten und Fachhochschulen stellten Schüler*innen des NGO im Rahmen des Seminarfachs vielfältige Berufe und Ausbildungswege verschiedener Hochschulen vor.

VON Steffen Mennenga/NGO/Bilder: Steffen Mennenga



Berufsfindung am Neuen Gymnasium Oldenburg

Im Rahmen des Seminarfachs gilt es im letzten Semester, sich um die Berufsfindung zu kümmern. Hierzu haben die Kolleg*innen der jeweiligen Seminarfachkurse Gäste aus verschiedenen Universitäten eingeladen, ihre Fachbereiche vorzustellen. Gekommen sind zwei Vertreterinnen der Fachschaft Medizin der Universität Oldenburg, ein Vertreter der Universität Bremen des Fachbereichs Mathematik, eine Lehramtsstudentin (gymnasiales Lehramt der Fächer Biologie und Erdkunde) aus Vechta sowie ein Student der Polizeischule Oldenburg, der ein duales Studium absolviert.

Professorin aus Marburg im Online-Chat

Außerdem konnte eine Professorin der Fachrichtung Medienwissenschaften aus Marburg per Videokonferenz zugeschaltet werden.

Vielfältige Infos zu den Studiengängen

Jede Fachrichtung wurde der Reihe nach vorgestellt, die Referent*innen gingen hierbei auf Voraussetzung, Besonderheiten, Ausrichtungen und vieles andere mehr ein. Im Anschluss konnten Fragen gestellt werden, die auch zahlreich formuliert wurden. Wo kann man was studieren? Wie ist ein Studiengang aufgebaut? Welche Voraussetzungen muss ich mitbringen? Brauche ich ein Einser-Abitur? So lauteten einige der zahlreichen Fragen.

Großes Interesse bei Zuhörer*innen

Insgesamt traf die Veranstaltung auf reges Interesse und die Ausführungen der Referent*innen boten die Möglichkeit für unsere Schüler*innen, sich mit den Möglichkeiten eines Studiums weiter vertraut zu machen.

Wir bedanken uns herzlich bei den Referent*innen!

